

bien connu pour la Sainte Eucharistie expliquent tout. Comme toujours, il fut à la hauteur des circonstances, et sut faire passer dans les âmes le feu qui embrase son cœur pour le Dieu de nos autels. Tous les matins, il fit un sermon, et le soir, ce fut une belle heure d'adoration, entremêlée de musique et de chant.

L'église de Bécancourt, très vaste pourtant, ne suffisait pas à contenir les fidèles qui s'y pressaient à chaque cérémonie. Le temple était si artistement décoré, les offices si pieux et si captivants!

Les confessions commencées la veille de l'ouverture du tri-duum permirent aux fidèles de multiplier les communions pendant tous ces jours. Aussi distribua-t-on plus de 3,500 communions au cours de ces fêtes, dans cette paroisse de 1,400 âmes. Voilà un fait, qui, à lui seul, en dit long sur les heureux résultats de ces solennités eucharistiques.

Comment mieux terminer ces beaux jours que par une belle procession à travers tout le village. Avec la gracieuse permission de Mgr de Nicolet, elle eut lieu le 21. Un beau soleil qui réjouissait sans fatiguer; une douce brise qui donnait la vie à toutes les décorations vinrent seconder merveilleusement l'œuvre de Monsieur le Curé et de ses paroissiens. Pas une maison qui ne fût richement et artistement décorée. Tous et chacun avaient voulu, au prix même de généreux sacrifices, donner au Dieu de l'Eucharistie un éclatant témoignage de leur foi et de leur amour. Une double haie de sapins bordait tout le parcours de la procession. A chaque pas, pour ainsi dire, on remarquait de belles inscriptions et des emblèmes eucharistiques. Les arcs-de-triomphe, celui qui s'élevait devant l'église en parcutulier, étaient splendides.

Plus de 3,000 personnes prirent part à la procession de clôture et tous admirèrent le bon ordre et la piété qui y régnaient. Monsieur le Curé avait tout prévu, tout ordonné; chaque groupe avait sa place bien marquée, et ainsi, rien ne vint troubler l'éclat de ce triomphe.

Quel spectacle impressionnant pour le peuple de voir ce long défilé et surtout le père aimé et vénéré du diocèse de